
 
 
 

Compte rendu de la sortie du 30 avril 2022 

Une rose, un espoir 

 

 

Présents : 

Alain, Bruno, Daniel et Béa, Franck, Philippe, Francis, Gilles, Gilles 2, Jean-Louis, Marco, Patrick F, Sylvain, Tintin et 

Dany, un prospect, soit 14 motos sur 21 que compte le club cette année. 

Pour sa deuxième participation, le MCCL a donc répondu massivement à l'appel de l'association "une rose, un espoir" 

pour cette journée caritative.  

Il s'agit, rappelons-le, de vendre des roses aux passants afin de financer des séances d'art-thérapie  pour les enfants et 

jeunes adultes atteints de cancers et hospitalisés dans la région Lyonnaise 

Cette année, l'asso avait réuni 112 motos. 112 motos (seulement) pour toute la région lyonnaise, dont 14 du MCCL, 

notre club peut porter fièrement ses couleurs et je dis encore un grand merci à tous ceux qui ont participé. 

D'autant plus qu'il fallait se lever de bonne heure, car le rendez-vous était fixé à 7h30, soit à Cailloux sur Fontaines, soit 

à St pierre la Palud, le club étant divisé en deux groupes. Au mois d'avril, les matinées sont encore fraîches, mais 

croissants et café chaud nous attendaient. 

Après le briefing habituel de l'organisateur, la distribution du matériel (chasubles, tirelires, autorisations diverses), 

nous sommes partis vers notre point de rendez-vous par le chemin des écoliers, histoire d'ajouter une belle balade à 

cette journée ensoleillée. 

A midi, rassemblement de tous les participants à St Pierre la Palud pour un pique-nique offert par l'asso, puis départ 

pour une nouvelle balade par petits groupes pour se rassembler à nouveau sur le parking de la gare de Villefranche. 

La police nous attendait (motos et voiture), pour nous ouvrir la route. Défilé dans un concert de klaxons et moteurs 

dans les tours le long de la rue principale de Villefranche, le boulevard Jean Jaurès. Nous y resterons stationnés près 

d'une heure, le temps que des volontaires remontent à pied le boulevard de part et d'autre sur les trottoirs pour 

vendre les roses restantes. 

Un pot de remerciement était proposé ensuite, nous avons décliné l'invitation, car pour cela, il fallait retourner à St 

Pierre la Palud. Nous avons donc pris le chemin du retour, avec une halte bistrot avant de nous séparer. 

Chacun sa route, chacun son chemin, et à l'année prochaine. 

Marco 



 

 


